

ihrer Organe in der gegenwärtigen Etappe von großer Bedeutung. In der ganzen Republik sind bereits zahlreiche Gemeinden der Röblinger Initiative gefolgt. Diese gute Entwicklung muß man jetzt überall fortsetzen.

Durch ihre Initiative im Wettbewerb, höhere Leistungen in der sozialistischen Landwirtschaft zu erreichen, tragen alle Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern, Traktoristen und Landarbeiter, unterstützt von großen Teilen der Dorfbevölkerung und anderen Werktätigen, dazu bei, das Leben in unserer Republik immer schöner zu gestalten. Ihre Arbeit dient der Verwirklichung der Politik unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates im Interesse einer friedlichen glücklichen Zukunft für unser ganzes Volk.

Deshalb möchte ich allen Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern, Traktoristen, Kolleginnen und Kollegen der volkseigenen Güter und Mastanstalten, die jetzt ihre ganze Kraft für die Verwirklichung ihrer Produktionsverpflichtungen einsetzen, viel Erfolg wünschen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee der*

*Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Waller Ulbricht*

*Erster Sekretär*

Berlin, den 26. Februar 1963